

cours de la législation, de prévenir autant que possible de semblables incidents pour l'avenir. »

TERRE SAINTE.— A JÉRUSALEM.— *Basilique de Saint-Etienne et Ecole biblique* — Le 26 décembre dernier, le sanctuaire dominicain de Saint-Etienne, construit au lieu même de la lapidation du premier martyr, à Jérusalem, a été solennellement érigé en Basilique mineure.

Pour présider cette cérémonie et en accomplir les rites, S. E. Mgr le patriarche, empêché par son état de santé avait délégué son auxiliaire Mgr Piccardo, évêque de Capharnaüm. Au premier rang de l'assistance, on remarquait M. le consul de France, entouré de tout le personnel du consulat, en uniforme. Tous les supérieurs des nombreuses communautés religieuses de la Ville sainte étaient présents.

Après l'Evangile de la messe pontificale, le R. P. Brocard, carme déchaussé du Saint-Mont-Carmel, prononça une vibrante allocution sur les gloires de la maison ; puis le T. R. P. Séjourné, prieur du couvent, donna lecture du Bref pontifical. Avec une concision toute romaine et très saisissante, le précieux document résumait l'histoire si mouvementée du vénérable sanctuaire, construit par l'impératrice Eudoxie, plusieurs fois ruiné et restauré, réédifié enfin de nos jours par les Dominicains français sur le plan primitif. Il relatait ensuite la fondation du couvent et faisait une mention spéciale de l'Ecole pratique d'études bibliques, établie par l'autorité du Saint-Siège. Mû par ces considérations et par les suffrages du